

## SANTA MARTA DE TORMES



Miembros de la Corporación municipal y de la empresa concesionaria con una de las barredoras. :: WORD

## La urbanización de Valdelagua contará con servicio de barredora

El resto de poblaciones del municipio ya tenían esta maquinaria, que ahora pasará cada semana por cada una de ellas

### REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El servicio de barredoras llega a la urbanización de Valdelagua de Santa Marta de Tormes. La propuesta, incluida en el programa electoral del Grupo Popular, se ha visto cumplida estos días en los que el servicio ha comenzado a funcionar en la última de las urbanizaciones que

aún no disponía del servicio.

Cabe recordar que este servicio ya llegaba a otros núcleos poblacionales como La Fontana, Átyka, Aldebarán y Villas de Valdelagua.

En inicio, según informan fuentes municipales, «la barredora pasará cada semana por una urbanización, periodicidad que se considera suficiente una vez analizadas las necesidades de las mismas, aunque se revisará esta frecuencia para comprobar si es necesario ampliarla».

Además, el Consistorio de Santa Marta de Tormes ha logrado llegar a un acuerdo con la empresa concesionaria de este servicio, gracias al cual el incremento del mismo no supondrá incremento algu-

no del gasto en las arcas municipales. Sencillamente, como indica la concejala de Fomento, Marta Labrador, «ambas partes han conseguido llegar a un acuerdo que en ningún caso supondrá ni una merma ni una disminución del servicio en el resto de urbanizaciones».

Las barredoras son máquinas pensadas principalmente para barrer y limpiar vías urbanas, trabajo que realizan en el menor tiempo posible. La limpieza de las calles del municipio ha resultado ser un éxito, motivo por el cual se atendieron las peticiones de ampliación del servicio a las urbanizaciones, llegando a estos días a la última de ellas perteneciente al municipio.

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA

## El Ayuntamiento clausura el primer Curso de Premonitor de Tiempo Libre

Este ciclo formativo pretendía orientar a los más jóvenes sobre posibles salidas profesionales de cara a su futuro laboral

### REDACCIÓN / WORD

**CARBAJOSA DE LA SAGRADA.** El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada llevó a cabo el pasado viernes la clausura del Curso de Premonitor de Tiempo Libre que se ha celebrado durante la última semana en el municipio, y en el que han participado varios jóvenes a partir de 14 años.

En este curso, que se ha impartido por vez primera en esta localidad

del alfoz salmantino, los participantes han podido conocer diferentes habilidades sociales, juegos y dinámicas, talleres y programación de sesiones. En definitiva, «con este curso el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada persigue orientar a los más jóvenes sobre posibles salidas profesionales», explican fuentes municipales.

El alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, y Águeda Arranz, concejala de Educación, asistieron a la Casa de las Asociaciones, donde se ha celebrado el curso, para compartir con los jóvenes cómo ha sido esta experiencia y despedir una iniciativa que ha resultado satisfactoria tanto para los alumnos como para los organizadores de este ciclo formativo.



El alcalde y la edil de Cultura en la clausura del curso. :: WORD

## CARRASCAL DEL OBISPO

## La Unidad Canina UCAS muestra sus habilidades en la búsqueda de personas

### REDACCIÓN / WORD

**CARRASCAL DEL OBISPO.** La Unidad Canina de Rescate y Salvamento UCAS de Arrate se desplaza este fin de semana a la localidad salmantina de Carrascal del Obispo para mostrar in situ las habilidades de sus binomios guía-perro en la búsqueda de personas desaparecidas a través de un entrenamiento que no dejará indiferente a nadie.

La exhibición tendrá lugar hoy, en la plaza de la Iglesia. Desde las 13:00 horas, los integrantes de la unidad informarán a los asistentes sobre el trabajo que realizan cada vez que se les moviliza cuando alguien desaparece sin dejar rastro, mediante un entrenamiento para poner a prueba la extraordinaria capacidad olfativa de sus canes.

La organización del evento corre a cargo de la Agrupación de Protec-

ción Civil de Salamanca, que celebrará una exposición estática de medios y material de todas las agrupaciones de la provincia.

En apenas unos años, el equipo burgalés liderado por Valeriano de la Calle y Judith Rasines se ha consolidado como una unidad de referencia más allá de su entorno provincial. Y es que la efectividad de sus perros especializados en rastro han ofrecido excelentes resultados. De hecho, los UCAS ha sido acreditados recientemente como voluntarios de Protección Civil para colaborar con el Servicio de Emergencias 112 de Castilla y León.

La Unidad Canina de Rescate y Salvamento UCAS de Arrate nació en 2011 en la localidad guipuzcoana de Eibar con el objetivo de especializarse en la localización de personas desaparecidas.